



BESCHLUSSVORLAGE

Federführung:

FB Bildung, Familie, Sport

VORL.NR. 350/09

Sachbearbeitung:

Herr Dominik Dinkel

Datum:

29.07.2009

Beratungsfolge

Ausschuss für Bildung, Sport und Soziales

Sitzungsdatum

30.09.2009

Sitzungsart

ÖFFENTLICH

Betreff:

Zuschuss zur Durchführung der Tanz-Weltmeisterschaft der Standardformationen in der Arena Ludwigsburg am 28.11.2009

Bezug:

Anlagen: Kalkulation des 1. Tanzclub Ludwigsburg

Beschlussvorschlag:

Der 1. Tanzclub Ludwigsburg erhält als Ausrichter der Tanz-Weltmeisterschaft der Standardformationen 2009 einen Abmangelzuschuss von bis zu 33.250 EUR (mit Kostennachweis).

Sachverhalt/Begründung:

Der 1. Tanzclub Ludwigsburg (1.TCL) ist am 28. November 2009 Ausrichter der Tanz-Weltmeisterschaft der Standardformationen in der Arena Ludwigsburg.

In den vergangenen Jahren war der 1. TCL schon mehrfach Ausrichter von großen internationalen Meisterschaften (WM Ausrichter 1989, 1995, 2003 und 2007), bei denen die Stadt jeweils finanzielle Unterstützung geleistet hat.

Mit Schreiben vom 17. Juni 2009 bittet der 1. TCL um einen städtischen Zuschuss für die Tanz-Weltmeisterschaft der Standardformationen. Der Zuschuss für die Tanz-WM 2007 betrug 25.000 EUR (Vorl. Nr. 388/07). Dadurch, dass diese WM in der Arena Ludwigsburg durchgeführt wird, und nicht (wie die Weltmeisterschaft der Standardformationen im Jahr 2007) in der Porsche Arena Stuttgart, führt der 1. TCL in seinem Schreiben folgende Aspekte auf, welche zu einer erhöhten Belastung führen:

- Die Zuschauerkapazität ist im Vergleich zur Porsche Arena Stuttgart in der Arena Ludwigsburg um 1.000 Zuschauer geringer; dadurch geringere Einnahmen an Kartenverkauf.
- Die Übertragung der WM 2007 wurde von der ARD vorgenommen. Bei der diesjährigen WM wird lediglich der SWR übertragen, da die ARD abgesagt hat. Dadurch erhält der 1. TCL um 50 % geringere Werbeeinnahmen als im Jahr 2007.
- In der Arena Ludwigsburg muss der Tag vor der Veranstaltung bezahlt werden. In der Porsche-Arena entstanden für die Zusatztage keine Mehrkosten.

- Da in der Arena Ludwigsburg die Umkleieräume nicht für die 24 teilnehmenden Formationen ausreichen, entstehen Mehrkosten durch Anmietung weiterer Räume.

Die geschätzten Gesamtkosten für die Weltmeisterschaft belaufen sich auf 197.900 EUR. In der vorliegenden Kalkulation des Vereins beläuft sich der Abmangel voraussichtlich auf 39.302 EUR.

Aufgrund einer früheren Kalkulation des 1. TCL wurden im Haushalt 2009 Mittel in Höhe von 35.000 EUR bereitgestellt. Durch die allgemeine 5 % Kürzung bei den Zuschüssen stehen aktuell 33.250 EUR zur Verfügung.

Wir schlagen deshalb vor, dem 1. TCL zur Ausrichtung der Tanz Weltmeisterschaft der Standardformationen 2009 einen Zuschuss von bis zu 33.250 EUR (mit Kostennachweis) zu gewähren.

Haushaltsmittel stehen bei Finanzposition 1.5500.7080.000 zur Verfügung.

Unterschriften:

Wolfgang Fröhlich

Dr. Wolfgang Zoll

Verteiler:

14
20